

花とみつぼち

今年も採蜜しました！

風雨少なく、アカシア・レンゲ・山櫻のはちみつの出来も良好♪



今年も春先からたくさんの花の採蜜が出来ました。春先の好天候に、アカシアやレンゲの花が長持ちして、透明度も高く香りの良いはちみつが採れました。その反面、4月の冷風や梅雨時期の長雨などが影響して、採蜜が出来ないはちみつもありました。しかし今年の色、香り、味ともに抜群な素晴らしいはちみつも多く、どの新蜜も味わっていただきたい逸品ばかり。その中でもイチ押しは山櫻。山櫻は開花時期に気温が十七度近くにならないと蜜が吹かない貴重な花木です。栃木県佐野市の蜂場で採れた山櫻の新蜜は、優しい甘さと趣ある桜の薫りがふわつと香り、里山に群生する満開の山櫻を感じさせてくれます。また、これからは秋の採蜜の時期。9月からは荒地うりやそばの開花を控え、更なる採蜜に期待ができています。

毎年、種蒔きから始まるれんげ畑。手間をかけたはちみつは素晴らしく美味。

第 1 号



店舗では大好評です。種類豊富な新蜜をご用意いたしております。



自家採取の貴重な特選はちみつは感動のおいしさです。風味新鮮な新蜜をぜひお楽しみください☆

秋冬ギフトに『天狗屋のはちみつ』
全国発送承ります。

5月、仕掛けに入った大スズメバチ。女王蜂の捕獲で、秋の襲来がかなり防げる。



懸命にはたらく可愛いみつばち。働き蜂はすべてメス。頑張るわ〜♪



↑ 厄除け大スズメ蜂
はちみつ漬け大スズメ蜂 →



毎年、お盆過ぎ頃から巣箱にやってくる大スズメバチは、みつばちにとって最恐の天敵です。巣箱へと侵入し、強靱なアゴで次々にみつばちを攻撃します。巣に大スズメバチが一匹でも侵入すると、数万匹のみつばちはものの数時間で全滅させられてしまうほどです。天狗屋養蜂店では、今年も襲来に備えてスズメバチ捕獲機をすべての巣箱に取り付けました。この時期は、捕獲機を設置するのはもちろん、網を使って大スズメバチを一匹ずつ捕獲するなど、命がけでみつばちを守ります。そして、捕獲機で捕まえた大スズメバチをはちみつ入りの瓶に生きたまま入れ、はちみつ漬け大スズメバチを作ります。生命力の強い大スズメバチはしばらく蜜の中で動いていますが、そのうちに力尽きてはちみつに浸っていきます。大スズメバチが浸ったはちみつは、蜂毒が分解されて独特な風味を醸し出します。はちみつ漬けは疲労回復や精力増進、神経痛、リュウマチ、筋肉痛、心臓病、若返りなどにも良いと昔から民間療法などに用いられてきました。見た目はちょっと・・・ですが、寒い時期への体力づくりに、はちみつ漬け大スズメ蜂を試してみませんか？

みつばちの天敵
大スズメバチ襲来!!

